



令和5年7月発行

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。子どもたちは毎日汗をいっぱいかきながらも、夢中になっていろいろな遊びを楽しんでいます。また、この季節は暑さから体調を崩しやすい時期なので、こまめに水分補給と休息を取りながら、体調面を整えて元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

### 〈今月の保育目標〉

○こまめに水分補給をしながら、元気に過ごす。

○水の感触を楽しみ、夏ならではの遊びを思いきり楽しむ。

\*汗ばむ日も多くなる中で、毎日元気いっぱい身体を動かして遊んでいるたんぽぽ組さん。水分補給や休息をとりながら、暑さに負けず元気に過ごしたいと思います。また、夏ならではの水にもたくさん触れ、ひんやり気持ちの良い水の感触を、肌で感じながら楽しめるようにしていきます。

### プールあそびを楽しみます☆

今月から、子どもたちも楽しみにしているプール遊びがいよいよ始まります。これまで天気の良い日には戸外にて、泥んこや水に触れて遊んできた、たんぽぽ組さんですが次はプールでもっとダイナミックに全身で水の感触を楽しんでいきたいと思います♪子どもたちのキラキラ輝く笑顔がたくさん見られることを楽しみにしています！

### こんなことがんばってるよ！

たんぽぽ組になり、かばんの準備やパンツ・ズボンの着脱など、身の回りのことを少しずつ自分でやってみようと毎日がんばっています。また、トイレトレーニングに続き、食後の歯磨きも始まりました。お友だちや保育者と一緒に、歯ブラシの持ち方や磨き方を確認しながら、上手に磨いておられますよ。これからも子どもたちの意欲を大切に、成長を見守っていききたいと思います。



お知らせとお願い



○今月からプール遊びが始まります。以前お配りしております保健だよりを再度確認し、準備して持って来て頂きますようよろしくお願いします。

○暑くなってきましたので、髪の毛の長いお子さんはできるだけゴムで結んできて頂けると喜びます。よろしくお願いします。